



## ふれあい交流会を行いました



明けましておめでとうございます。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。今年は午年ですが、普通の午年ではなく、丙午（ひのえうま）だそうですね。午年には「勢いよく前進し、物事を成功させる」というポジティブな意味合いが強く、新しい挑戦を後押しするパワフルな年とされています。その中でも丙午は、丙（火）と午（馬）が組み合わされて、より一層「情熱」「エネルギー」「大きな飛躍」の年だそうです。自分の目標に向かって一生懸命努力することで、きっと、「うま」くいくことが多い1年となるのではないでしょうか。今年も、子どもたちへの応援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、少し前の取り組みとなってしまいましたが、今年度も、1・2年生は昔遊びを、3年生はしめ縄作成体験を地域のみなさまのご協力により、行うことができました。お忙しい中、ご協力いただきましたみなさま、本当にありがとうございました。

1・2年生の昔遊び体験では、けん玉や竹馬、こま回しなどに挑戦しました。地域の方から、うまくやるコツを教わり、一生懸命練習している子どもたちの姿がとても微笑ましかったです。

3年生は縄をなうという動作に四苦八苦していましたが、少しずつコツをつかんだようです。楽しく飾りつけを行い、素敵なしめ縄が完成しました。わらの準備等、本当にありがとうございました。

### <1・2年生の感想>

- お手玉や缶ぽっくりが上手くなつて嬉しかつた。コマはちょっとだけ回つたよ。もっと回せるように練習したいです。
- はじめは竹馬に乗れなかつたけど、地域の方から教わつて練習したら乗れるようになりました。嬉しかつたです。めんこも楽しかつたです。またやりたいです。

### <3年生の感想>

- 初めてしめ縄を作りました。最初に締めるところが難しかつたです。安原さんが「手に水をつけるといいよ。」と教えてくださつて、やってみたらうまくできました。



## 修学旅行へ行つきました！

6年生が12月10日(水)・12月11日(木)に、関西方面へ修学旅行に行きました。

これまで教科書等で学習してきたことの一部ですが、実際に見て感じることができました。また、学校内では経験できないこともたくさんありました。素敵な小学校の思い出が一つ増えました。児童の感想を紹介します。

ぼくは、二日間を通して学んだことが二つ、挑戦したことが一つあります。学んだところの一つ目は、歴史の建造物を見学したことです。理由は、実際に見ただけでなく、ガイドさんに分からぬことを聞くことができて、たくさんのことを知ることができます。二つ目は、お金の使い方です。旅行の中で三回買い物をすることがあったので、お金を三回に分けて使いました。二か所目であまり使わなかったので三か所目で使いました。その時、使うのは、案外難しいことなんだなと思いました。挑戦したことは、実行委員をしたことです。実行委員では、最後の解散式で司会をしました。練習の時に、何度も声に出して読んだので、本番はうまく言えたと思います。実行委員をやってみて良かったです。これからも、いろいろなことにチャレンジして、自分の力を伸ばしていきたいです。



## おめでとうございます！

<今回はたくさんのうれしい報告があります。>

### ◎第75回社会を明るくする運動 作文コンクール

#### <佳作>

- 5年 向久保 夢來さん
- 5年 三島 莉穂さん
- 5年 福島 玄大くん

### ◎第10回福山小中学生 俳句大会

#### <優秀賞>

- 1年 山本 叶姫さん
- 3年 高松 新くん

#### <秀逸>

- 4年 藤本 蒼央くん
- 6年 武田 悠那さん

### ◎2025年(令和7年)環境と健康のポスター・標語コンクール

#### <ポスターの部 環境分野>

受賞者 1年 山本 叶姫さん